

Vos questions / nos réponses

cannabis et santé

Par [Profil supprimé](#) Postée le 03/07/2014 11:11

Bonjours je m'appelle Alexandre et j'ai 19 ans,j'ai arrêter de fumer depuis une semaine le shite et la cigarette.Sa fait depuis l'age de mais 14 ans que je fume cette "merde" environ entre 10 et 15 joints par jours. Je voulais savoir si le shite c'était comme le tabac ,si c'etait reverssible avec le temps et que si on arrete de fumer pendant 15 ans par exemple ont à autant de chance d'attraper une maladie qu'un non fumeur ou mon corps gardera toujours des "séquelle" ? Merci de m'avoir lut et désolé pour les fautes

Mise en ligne le 04/07/2014

Bonjour,

La toxicité du THC est essentiellement pulmonaire et respiratoire. Ce sont donc les mêmes risques qu'un fumeur de tabac. En arrêtant les deux (tabac et cannabis), vous diminuez beaucoup les risques de contracter une pathologie plus tard. Cette diminution du risque est d'autant plus importante que l'on arrête tôt. Pour être clair, plus longtemps et plus tôt vous arrêtez de fumer, moins votre corps gardera de "sequelles" et votre "capital" santé ne s'en portera que mieux.

Cordialement.
